



平成 29 年度 2 月

厳しい寒さが続きますね。子ども達はひんやりとした空気を肌で感じたり、白い吐息を吐いたり小さい体で季節を感じながら過ごしています。公園に行くと霜が出来ているのを良く見かけるようになりました。「霜を踏むとサクサクしているね」「土の中に氷が出来ているよ」と冬ならではの不思議を楽しんでいます。園庭遊びや散歩で積極的に外に出て、子ども達と沢山の発見を楽しんでいきたいと思ひます。



お正月遊び

伝統遊びを子ども達と楽しみました。

けん玉

皆がいつも使っている紙コップを使ってけん玉を作りました。自分だけのおもちゃがある特別感。子ども達は嬉しくなって、友達と出来たけん玉を見せ合っていました。夢中でけん玉に挑戦するうちに友達と糸が絡まり、自分で一生懸命糸をほどこうとしていますが…。「先生ー！できないー！」と最終的に助けを求めてきました。ほどけるとほっとした様子でした。



こま

こまを回すのが難しく、苦戦している様子。「できない」と落ち込む子もいましたが、何度も挑戦して出来た時の喜びは大きいものになっていました。



凧揚げ

カラフルなシールを貼った凧が空に浮かぶと、光に当たってキラキラ綺麗に飛んでいました。動きがあって「生きているみたいだね」と嬉しそうに話している子ども達。飛ばそうと必死になって走り、後ろを向いて凧を見るのに必死な姿も可愛かったです。

鬼のお面作り

節分に向けて鬼のお面を作りました。ハサミでお面の顔の形を切り、鼻、口、髪の毛と子ども達の思い思いの鬼を表現してもらった事で、それぞれ表情が違って素敵なお面になりました。早く節分したいなど楽しみにしている反面、こわいなとドキドキ…。節分に向けて準備はばっちりです。



ハサミ頑張っています

ハサミ遊びを通して、ハサミの練習をしています。はさみの持つ時のお約束、手の添え方等、使ううちに使い方が身に付いてきます。皆の好きなハサミを使った製作をどんどんしていきたいと思ひます。



お知らせ

2月25日に懇談会があります。詳しくは、また後日連絡させていただきます。



お願い

- ・持ち物に名前の記入、確認をお願いします。
- ・外で元気良く遊ぶ子ども達は洋服が汚れることも多くあるので着替えの補充をお願いします。

